

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 29.01.2024

Anfrage Nr.: 0008/2024/FZ
Anfrage von Stadtrat Michalski
Anfragedatum: 09.01.2024

Betreff:

Hundewiese

Schriftliche Fragen:

1. Was hält die Stadtverwaltung von dieser Möglichkeit für Hundehalterinnen und Hundehalter? Als Beispiel sei die Hundewiese in Eppelheim genannt.
2. Kann sich die Stadtverwaltung eine Hundewiese im Bereich Pfaffengrund / Bahnstadt / Kirchheim vorstellen?

Antwort:

1. Wir haben bereits vergleichbare Hundewiesen in Heidelberg. Aktuell eine Hundewiese in Kirchheim (Leimer Weg) und eine an der Neckarwiese in Neuenheim (westlich der Ernst-Walz-Brücke). Des Weiteren befindet sich eine Hundewiese in Rohrbach aktuell in der Umsetzung. Die vorgesehene Fläche liegt in Rohrbach-Süd, an der Karlsruher Straße/B3, gegenüber dem Einkaufszentrum "Kaufland" (siehe Drucks. 0069/2022/IV vom 31.03.2022). Überdies soll in 2024 eine Gemeinderatsvorlage eingebracht werden, welche die Option einer Hundewiese im südöstlichen Grünanlagenbereich der Ernst-Walz-Brücke in Höhe Iqbal-Ufer (Bergheim) zur entsprechenden Umsetzung vorschlagen wird.
2. Die Suche nach einem geeigneten Standort in den Stadtteilen Pfaffengrund/ Bahnstadt/Kirchheim gestaltet sich aufgrund verschiedener Faktoren wie bspw. Flächenverfügbarkeit, landwirtschaftlichen sowie kleingärtnerischer Interessen nebst städtebaulichen Gesichtspunkten als anspruchsvoll. Aktuell können wir noch keine Hundewiesen in den genannten Stadtteilen zusage. Wir sind jedoch bestrebt, im Rahmen von Standortakquise geeignete Flächen zu finden und diese in der Zukunft nach Möglichkeit umzusetzen.

Drucksache:

Anfrage Nr.: 0008/2024/FZ
00359000.docx

. . .